



PROPUESTA DE INICIO DE POSICIONAMIENTO RELATIVO A LA MEJORA Y
DINAMIZACIÓN DE LOS TRANSPORTES Y CONEXIONES DE LOS CAMPUS
DE LA UNIVERSIDAD DE CÁDIZ.

Desde la Presidencia del Consejo de Estudiantes, a través de la Dirección de la Política Universitaria, propone a la Comisión Permanente del consejo el inicio de la elaboración de un posicionamiento relativo a la mejora y dinamización de los transportes y conexiones de los Campus de la Universidad de Cádiz, con objeto de solventar las deficiencias que experimentan en muchas ocasiones los transportes para llegar a los Campus Universitarios.

En el presente posicionamiento se estudiará y recabará toda la información relativa principalmente relativa a los AutoBuses Interurbanos y a los Trenes. Desde el Consejo de Estudiantes somos totalmente conocedores de que todos los Campus, exceptuando el Campus de Jerez, tienen problemas con las conexiones de transportes públicos, donde se debe destacar la odisea que supone llegar al Campus de Bahía de Algeciras en un transporte público como es el AutoBus donde, además, desde la pandemia se ha visto afectado por el recorte de horarios.

Que se mencione concretamente el Campus Bahía de Algeciras no significa que no se vaya a atender, en el presente posicionamiento a la problemática que se ha puesto en alguna que otra Comisión Permanente que sufren el estudiantado del Campus de Cádiz o Puerto Real.

En relación con el plazo de elaboración del presente posicionamiento, indicamos como **fecha máxima** la celebración del Pleno que se celebra de carácter ordinario en el mes de diciembre.

Antonio Heredia Roldán.

DIRECTOR DE POLÍTICA UNIVERSITARIA DEL CONSEJO